

Der Bischof von Argentinien und Südamerika Leonid trifft sich mit dem Kardinal von Buenos Aires



Am 13. April 2021 fand das Treffen des Bischofs von Argentinien und Südamerika Leonid mit dem Kardinal von Buenos Aires Mario Polli im Gebäude der Kurie der Römischen Katholischen Kirche statt.

Der katholische Hierarch erzählte dem Gegenüber von den wichtigsten Kirchen der Römischen Katholischen Kirche in diesem Land und von den Katholiken besonders geehrten Heiligtümern. Während des Treffens wurden die Themen der interchristlichen Zusammenarbeit und die Fragen des Lebens und des Dienstes in der Zeit der Pandemie erwähnt.

Bischof Leonid begleitete der Sekretär der Diözese von Argentinien Erzpriester Sergij Jurin. Am Treffen beteiligte sich auch der Doktor der kirchlichen Geschichte der katholische Priester Domingo Krpan, der als Dolmetscher auftrat.

***Die Seite der Diözese von Argentinien/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen***